



カラー Nittaku新製品特集

WGシリーズ、レボフェュージョン、ブラッドウッド、シューズ、アパレル関連……[6]

カラーインタビュー 平尾信次NPO法人大阪府卓球協会理事長……[14]

カラー大会報道 第56回大阪国際招待選手権大会……[16]

日本の肖像 河野隆二(神奈川工科大学常務理事)……[20]

「私の指導論」 真田浩二(愛工大附属中学校 監督)……[22]

練習のヒント 錦部幸治(ITS三鷹代表)……[24]

トレーニングFF 田中礼人(男子NT専任コーチ)……[26]

大会報道 全国高校選抜大会各地区予選会結果……[30]

カラーラバー特集 ラージボールラバー「ハヤテ44」……[52]

カラーイベント 協和発酵キリン交流大会……[54]

カラー特集 チリ選手団一行来日・沼田高校(群馬)交流合宿……[55]

カラーインタビュー 横浜隼人中・高卓球部(神奈川県)……[58]

「Be on one's mind」 ニッタク社員講習会ダイジェスト 矢城智宏(大阪営業所)……[60]

カラー講習会・イベント 石川佳純(全農)、伊藤美誠(スターツSC)……[62]

海外情報 太田東山(韓国)・東山(京都)、ブータン遠征記……[64]

第5チャンネル……[28]

ピンポン東西南北……[29]

各地レポート……[32]

みんなのコーナー……[50]

編集室……[50]

Jトップ広告記事(横浜隼人)……[56]

Message

鎖の強度はどこで決まるのか。最も強い輪の部分ではなく、最も弱い輪の部分で強度が決まる。鎖は組織。輪は組織を支える人間。強い鎖を作るために、一人一人が考えて、意識を高く持って行動する。お互いが切磋琢磨することにより、個々の基礎が上がり、組織が強くなり、全体のレベルアップが見込まれる。

また現状に満足しないことが必要である。現状に満足してしまい、その生活に慣れてしまうと、その時点で新しい成長であったり、成長が遅くなってしまう。チャレンジ精神、新しく興味を持つことによって、現状に刺激が与

えられて、新しい何かが得られる。

そして何事にも真剣に。中途半端な気持ちで物事を考えたり、進めてはいけない。覚悟を持って、目的を持って進めなければいけない。もちろん遊びも真剣に。真剣に遊ぶからこそ、楽しみが得られる。

全日本選手権が終わり、何人かの知り合いが現役生活に別れを告げた。まだ出来る、と我々は思ってしまうが、何かしらの理由で現役引退を決めたのだろう。

現役でやりたくても、出来ない状況が出てくるかもしれない。今、卓球が出来ることに感謝したい。(温)



表紙

ITTFワールドツアー
ドイツ・カタールオープン
男子優勝 森薗政崇・
大島祐哉

写真:滝哲亮